
Strada veloce Catania-Ragusa: si sblocca il procedimento autorizzativo 

 

Si è svolto il 12 luglio un decisivo incontro presso la sede di Palazzo d'Orleans, convocato 

d’urgenza dal Presidente della Regione Siciliana Crocetta, su proposta dell’Assessore delle 

Infrastrutture e della Mobilità Bosco, sulle problematiche che hanno determinato il ritardo nel 

perfezionamento del procedimento autorizzativo, essenzialmente legate alla acquisizione di pareri 

ed autorizzazioni al fine di dare avvio ai lavori per la realizzazione della strada veloce Catania-

Ragusa. Le difficoltà insorte, infatti, in sede di acquisizione di pareri di carattere 

paesaggistico  avevano avuto ampio risalto nelle cronache giornalistiche nei giorni scorsi. 

L'Assessore Regionale delle Infrastrutture e della Mobilità Bosco, nell'occasione, ha avuto 

modo di esporre le ragioni di necessità ed urgenza che richiedono di accelerare quanto possibile le 

procedure autorizzative del progetto definitivo all'esame. Ha avuto anche modo di ribadire 

l'importanza territoriale rivestita dall'opera e l’urgenza dell’avvio dei lavori. 

Nel corso dell'ampia discussione sviluppatasi sono stati presi nella adeguata considerazione gli 

elementi di interferenza della progettata infrastruttura con il patrimonio culturale del territorio 

interessato unitamente alla rivalutazione della classificazione, alla stregua degli effettivi elementi di 

interesse concretamente rappresentati, delle piccole aree interessate da formazioni di origine 

antropica. 

È stato individuato in un Decreto interassessoriale, da redigere in forma concertata tra 

l'amministrazione dei Beni Culturali e Ambientali, quella del Territorio ed Ambiente e quella del 

Comando del Corpo Forestale Regionale, lo strumento più appropriato in grado di definire le 

procedure autorizzativo e, nel contempo, tenere nella adeguata considerazione le esigenze di tutela 

anche con la previsione di opportune misure compensative.  

Le attività istruttorie di carattere multidisciplinare sono state, pertanto, affidate ad un tavolo di 

lavoro operativo costituito da rappresentanti dei vari rami di amministrazione interessati che, in 

collegamento con il Dipartimento Urbanistica, che assicurerà anche il supporto del Sistema 

Informativo Geografico della Regione, dovrà pervenire rapidamente alla proposizione del 

provvedimento definitivo. 

Soddisfazione è stata espressa dal Presidente della Regione Rosario Crocetta e dall’Assessore 

Luigi Bosco per il raggiungimento dell’obiettivo prefissato della accelerazione dei processi di 

infrastrutturazione del territorio, sia per le dinamiche di sviluppo che le dotazioni infrastrutturali 

sono in grado di generare sia per i riflessi occupazionali che possono, nell'immediato, garantire. 

 


